



Ciudad de México, a 5 de octubre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ENTRA EN FUNCIONES EL COMITÉ DE RECONSTRUCCIÓN DEL IPN

- El titular del Politécnico encabezó la primera reunión de trabajo en instalaciones de Zacatenco

C-749

Luego del establecimiento oficial del Comité institucional para la reconstrucción y reparación de daños provocados por el sismo del 19 de septiembre de 2017 en el Instituto Politécnico Nacional (IPN), el director general de esta casa de estudios, Enrique Fernández Fassnacht, encabezó la primera reunión de trabajo en la que se informó que este organismo conjuntará los esfuerzos y acciones que permitan contar con instalaciones en condiciones óptimas.

En la reunión efectuada en la Sala de Exdirectores fueron presentados los integrantes de dicho comité conformado por los titulares de varias unidades académicas, especialistas, estudiantes y representantes sindicales de los sectores académico y administrativo, quienes serán coordinados por el secretario ejecutivo del Patronato de Obras e Instalaciones (POI) del IPN, Ricardo Rivera Rodríguez.

El nuevo organismo, que sesionará de manera permanente, enfocará sus funciones a la realización de un trabajo colegiado, ágil y siempre en apego a la normatividad vigente, mediante el cual se garantice el manejo adecuado y transparente de los recursos que sean asignados a la reconstrucción de la infraestructura dañada.



Fernández Fassnacht solicitó a los miembros del comité todo su apoyo y disposición para que en el menor tiempo posible el Politécnico cuente con instalaciones sólidas y seguras, en las que estudiantes, docentes, directivos, investigadores y trabajadores realicen sus actividades sin ningún tipo de riesgo.

Durante la reunión se acordó que, como parte de las necesidades de reconstrucción y reparación de daños, los miembros del comité acompañados por especialistas en estructuras de la ESIA, realizarán visitas a las escuelas que resultaron con afectaciones, por lo que a partir de este viernes 6 de octubre se iniciará por la mañana con la inspección de la situación en la Escuela Superior de Medicina, y por la tarde, en la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), Unidad Culhuacán.

El director general explicó que una vez que se tenga la total evaluación de las necesidades de reparación y reconstrucción, el comité determinará las medidas necesarias para la pronta recuperación de la normalidad en las escuelas afectadas, se presupuestarán los recursos necesarios para la atención de las necesidades detectadas y se ordenará el ejercicio oportuno y expedito de los recursos.

Asimismo, dijo, se organizará el seguimiento de las revisiones estructurales de los edificios para que no haya daños futuros, también se ordenará la actualización del catálogo de riesgos y de protección civil, además de que se invitará a profesionistas y asesores técnicos a que coadyuven en brindar información y asesoría sobre temas específicos.

Durante la reunión, Fernández Fassnacht acompañado por Rivera Rodríguez, atendieron todas las inquietudes y propuestas presentadas por los integrantes del Comité, con la finalidad de ejecutar tales acciones de manera inmediata.

===000===